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Anfrage zur Aufladepraxis von E-Bussen bei der Wupsi 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Anfang des Jahres 2022 haben Wupsi und die Leverkusener Stadtspitze mit großem 
öffentlichen Getöse das Ende des Dieselzeitalters bei dem Verkehrsbetrieb 
eingeläutet.  
 
Gleichzeitig zur Inbetriebnahme der ersten 10 Elektrobusse auf der Linie 222 wurde 
angekündigt, in Zukunft keine Dieselfahrzeuge mehr anzuschaffen und die komplette 
Wupsi-Flotte innerhalb von 10 Jahren auf Elektro- und Wasserstoff-getriebene 
Fahrzeuge umzustellen. Im Oktober 2022 wurde auf dem Weg dahin bekannt 
gegeben, Förderzusagen für die nächsten 56 E-Busse erhalten zu haben. 
 
Die lautstarke Botschaft lautet also seit rund einem Jahr klar und deutlich: Das 
Dieselzeitalter bei der Wupsi geht zu Ende, die Zukunft gehört der Elektro- und 
Wasserstoffmobilität. 
 
In diesem Zusammenhang bittet die AfD-Fraktion – auch nach entsprechenden 
vertraulichen Hinweisen – um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Trifft es zu, dass bei der Wupsi zur Aufladung der E-Busse auch 
Dieselgeneratoren zum Einsatz kommen? 

 



2. Wenn ja:  
 
In welchem Umfang und aus welchen Gründen?  
 
Warum wird das nicht öffentlich kommuniziert? 
 
Wie ist dieses Vorgehen mit der Diesel-Exit-Strategie der Wupsi zu 
vereinbaren? 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Yannick Noe 

Fraktionsvorsitzender 


